

Elogia Quintas Solá esfuerzo para borrar efectos de huracán Irma



Sancti Spíritus, 8 ene (ACN) El General de Cuerpo de Ejército Joaquín Quintas Solá, viceministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR), elogió el esfuerzo desplegado en la provincia de Sancti Spíritus para borrar los efectos del huracán Irma, fenómeno que azotó a Cuba en septiembre de 2017.

Al término de un recorrido hoy por Yaguajay, el municipio más dañado por Irma en el territorio espirituario, el alto oficial de las FAR intercambió con varios dirigentes de la provincia para apreciar el grado de recuperación tras el evento meteorológico.

Ustedes en esta provincia, la tercera más afectada por el huracán en la zona central del país, han hecho un esfuerzo extraordinario, tanto en la recuperación de las viviendas como en la producción local de materiales de construcción, aseguró el también jefe de la Región Estratégica del Centro.

Ya se ha resarcido casi el 91 por ciento de las 19 mil 159 moradas perjudicadas por el potente ciclón en Sancti Spíritus, en cuya

labor han participado organismos, entidades e instituciones estatales, las que han contado con el apoyo del pueblo, sobre todo mediante el concurso de los vecinos en las comunidades.

La ayuda brindada por el Estado cubano ha permitido, hasta la fecha, la venta de materiales de construcción por un valor que sobrepasa los 57 millones 600 mil pesos y se han beneficiado con ella casi 42 mil damnificados en la provincia; mientras que otro grupo de estos recibieron esos recursos bajo el concepto de subsidio.

Las entregas se han realizado a través de la red de comercio, y para ello se establecieron varias modalidades financieras en dependencia de la solvencia económica de las personas afectadas.

Por decisión del Gobierno, el Presupuesto del Estado financió el 50 por ciento del precio de los materiales de la construcción vendidos a los damnificados con la destrucción total o parcial de sus viviendas.

En el encuentro de este martes, en el participaron las máximas autoridades políticas y de gobierno del territorio, Reynol Miguel Díaz, subdirector general de la Vivienda en el Ministerio de la Construcción, informó que Sancti Spíritus es la provincia más destacada en la producción local de materiales de esa rama, y para ello ha creado una infraestructura que está dando respuesta a la necesidades de la población.

Aun cuando se incumplieron los planes del pasado año en la elaboración de materiales, Miguel Díaz valoró de proeza lo realizado en este territorio durante ese período, lo que se debe, en gran medida, a la instalación de 15 minindustria en esa etapa.

En la reunión se insistió en continuar con ese espíritu para lograr que al cierre del 2019 esté resuelto más del 95 por ciento de las afectaciones a las viviendas, y que por lo tanto solo el cinco por ciento de los problemas constructivos que queden puedan solucionarse a principios del próximo año.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/180558-elogia-quintas-sola-esfuerzo-para-borrar-efectos-de-huracan-irma>



Radio Habana Cuba